

Abuelas Mexicanas visitan FCS

Escrito por Rafael Paez

Viernes 03 de Julio de 2015 09:24 -

Un grupo de mujeres conocidas como Las abuelas Mexicanas visitaron la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), con el objetivo de intercambiar experiencias con autoridades y docentes de esta dependencia, y abordar el tema de la salud desde la óptica del equilibrio, el amor, y la familia como centro del universo.



Autoridades, miembros de la Facultad y visitantes que participaron en el encuentro.

La sanación de traumas, condiciones psicológicas y problemas de adicción por medio de la aplicación de principios ancestrales de la cultura azteca fueron algunos de los temas abordados en este encuentro.

Los visitantes estuvieron acompañados por Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Clara Benedicto, directora general de Cooperación y Relaciones Nacionales e Internacionales; Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Carlos Sánchez, encargado de convenios de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI); Roberto Espinal, encargado de la Revista Científica de la FCS; y

Maridania Jabier Frias, representante estudiantil ante el Consejo Directivo.